

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Presse

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76273
Telefax 0711 127-6676273
presse@bw-bank.de
www.bw-bank.de

9. Oktober 2018

1.000 Euro PS-Spende aus BW-Bank Prämiensparen Unterstützung für Familienhilfe

Die Sozialpädagogische Familienhilfe der Diakonie und Sozialstation Ludwigsburg gGmbH erhält 1.000 Euro aus dem Prämiensparen der Baden-Württembergischen Bank (BW-Bank). Die Spende soll die Anschaffung therapeutischer Spiele ermöglichen.

Die Sozialpädagogische Familienhilfe gibt es seit 1984. Sie unterstützt jährlich ungefähr 200 Familien mit therapeutischen Maßnahmen und hat als eine Abteilung der Diakonie und Sozialstation in Ludwigsburg über 40 Mitarbeiter. Hilfe erhalten dabei Familien, die in schwierige Situationen geraten sind und ihre aktuelle Lebenssituation verändern oder verbessern möchten. Um diese Arbeit zu fördern, unterstützt die BW-Bank nun mit einer PS-Spende über 1.000 Euro die Familienhilfe. „Die Familienhilfe leistet eine hervorragende Arbeit“, sagt Martina Lohrmann, Leiterin der BW-Bank Filialen in Ludwigsburg und im Breuningerland. „Mit der BW-Bank Spende können vor allem Familien hier in Ludwigsburg weiterhin unterstützt werden.“ Die Sozialpädagogische Familienhilfe bietet ambulante und erzieherische Hilfe, Mutter-Kind-Gruppen, Ferienangebote für Kinder sowie Hilfe bei Konfliktsituationen an.

Seite 2

Presseinformation

9. Oktober 2018

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämiensparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 257.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.